
시 정 질 문 서

【김삼중 의원】

1. 주차난 해소와 관련하여

   중앙로(부천북부역↔내촌고가교) 차선이 현재 양방향 2차선으로 

되어 있는데 6차선으로 확장하고 도로 바깥차선(3차선)은 노상주

차장 구역으로 전환하여 도로변 상가의 주차난을 완화시켜줄 필요가 

있다고 보는데 이에 대한 부천시의 견해는?

2. 노상주차장 설치와 관련하여

   재래시장 활성화를 위하여 도당동 강남시장 옆 도로에 노상주차장

을 설치하고 유료화하여 주차난 해소와 지역경제 활성화에 도움이 

될 수 있도록 경찰서장과 협의하여 강력히 추진할 필요성이 있다

고 보는데 이에 대한 대책을 밝혀주기 바람.


